
Wort zum Tag
Dies ist der Tag, den der Herr gemacht hat!

Wir wollen froh sein und uns freuen an Ihm! Psalm 118:24Dienstag, der 23.01.18

Keine Automatik
von Br. Thomas Gebhardt

Apostelgeschichte 19:2 
sprach er (Paulus) zu ihnen: Habt ihr den Heiligen Geist empfangen, als ihr gläubig wurdet? Sie aber
antworteten ihm: Wir haben nicht einmal gehört, daß der Heilige Geist da ist!

Ehrlich gesagt, obwohl ich eine sehr gute Religionslehrerrin und einen guten Pfarrer hatte, hätte ich auch
sagen müssen, dass ich wenig bis nichts vom Heiligen Geist wusste. 

Hätte man mich gefragt, ob ich gläubig wäre, so hätte und habe ich freudig mit "ja" geantwortet. Aber hätte
man mich so direkt gefragt: "Hast du den Heiligen Geist empfangen?", hätte ich etwas erstaunt geschaut und
gesagt, ich weiß nicht einmal, ob man den haben muss. So ging es auch den Menschen, die Paulus in
Ephesus traf. 

Wie ist das mit Ihnen? Haben Sie den Heiligen Geist empfangen als Sie gläubig wurden? Scheinbar gibt es
ja da keine Automatik, denn die Leute wurden von Paulus als Gläubige bezeichnet und wussten noch nicht
einmal, dass der Heilige Geist da ist. Die Praxis heute sieht dann so aus, dass den Gläubigen gesagt wird,
dass sie mit dem Heiligen Geist automatisch erfüllt wurden, als sie getauft wurden. Die Bibel zeigt uns, dass
die Leute in Ephesus den Heiligen Geist auch nicht automatisch mit der Taufe empfingen. 

Die Bibel sagt: (Apostelgeschichte 19:6) "Und als Paulus ihnen die Hände auflegte, kam der Heilige Geist auf
sie..." Also, nachdem die Gläubigen auf den Namen JESUS getauft waren, musste Paulus diesen noch die
Hände auflegen, damit sie den Heiligen Geist empfingen. 

Nun frage ich Sie, haben Sie den Heiligen Geist? Paulus hätte nicht die Leute gefragt, wenn er nicht davon
überzeugt gewesen wäre, dass es wichtig ist zu wissen, ob man den Heiligen Geist empfangen hat. Deshalb
noch einmal meine Frage: "Haben Sie den Heiligen Geist empfangen, als Sie gläubig wurden?"

Übrigens zeigt doch die Frage des Apostels, dass er es als notwendig ansah, den Heiligen Geist zu
empfangen. Seine Frage: "Habt ihr..." deutet auch darauf hin, dass er vermutete, dass diese Leute in
Ephesus den Heiligen Geist noch nicht empfangen hatten. Vielleicht dachte Paulus an sein Leben; wie er vor
Damaskus an den Herrn Jesus gläubig wurde, aber geführt werden musste, weil er blind war, bis Ananias zu
ihm kam und sagte: (Apostelgeschichte 9:17) "Bruder Saul, der Herr hat mich gesandt, Jesus, der dir
erschienen ist..., damit du wieder sehend wirst und erfüllt wirst mit dem Heiligen Geist!"

Paulus der so eine schöne Errettung auf dem Weg nach Damaskus erlebte, an JESUS gläubig wurde und
von Ananias Bruder genannt wurde, erlebte die Erfüllung mit dem Heiligen Geist Tage später durch die
Handauflegung des Ananias. 

Dann konnte Paulus auch wieder sehen und für Gott ein guter Arbeiter sein und gesegnet werden. Wollen
Sie das auch? Ihr Thomas Gebhardt
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